

ORDEN de 26 de febrero de 1971 por la que se nombra el Tribunal del concurso de acceso para provisión de la cátedra de «Electroquímica» de la Facultad de Ciencias de la nueva Universidad Autónoma de Barcelona.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el Decreto 889/1969, de 8 de mayo, y en la Orden de 28 del mismo mes.

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso de acceso a Catedráticos de Universidad entre Profesores agregados, anunciado por Orden de 24 de noviembre de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 15 de diciembre), para la provisión de la cátedra de «Electroquímica» de la Facultad de Ciencias de la nueva Universidad Autónoma de Barcelona, que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Salvador Senent Pérez.

Vocales:

A propuesta de la Facultad correspondiente, don Enrique Casassas Simó, Catedrático de la nueva Universidad Autónoma de Barcelona; designados públicamente por sorteo celebrado el día 20 de febrero actual: Don Julián Rodríguez Velasco, don José Ibarz Amarez y don Agustín Arévalo Medina, Catedráticos de las Universidades de Sevilla, Barcelona y La Laguna, respectivamente.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don José González Ibaes.

Vocales suplentes:

A propuesta de la Facultad correspondiente, don Vicente Gandía Gomar, Catedrático de la nueva Universidad Autónoma de Barcelona; designados públicamente por sorteo celebrado el día 20 de febrero actual: Don José Ignacio Fernández Alonso, don Adolfo Rancasío Rodríguez y don José Virgili Viladé, Catedráticos de las Universidades de Valencia, Granada y Oviedo, respectivamente.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 28 de febrero de 1971.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Arqueología, Epigrafía y Numismáticas» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca al aspirante admitido al concurso-oposición para cubrir en propiedad una plaza de Profesor adjunto adscrita a la cátedra de «Arqueología, Epigrafía y Numismáticas» de la Fa-

cultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla, para el comienzo de los ejercicios, el día 30 de abril del corriente año, a las diez de la mañana, en la Sala de Profesores de la indicada Facultad.

El cuestionario se hará público con quince días de antelación al comienzo de los ejercicios y estará a disposición del interesado en la Secretaría de la Facultad.

Sevilla, 22 de febrero de 1971.—El Presidente del Tribunal, José Hernández Díaz.

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones al Cuerpo Especial Facultativo de Técnicos Comerciales del Estado por la que se señala fecha de celebración del sorteo que ha de determinar el orden de actuación de los opositores.

Constituido el Tribunal que ha de juzgar las oposiciones libres para ingreso en el Cuerpo Especial Facultativo de Técnicos Comerciales del Estado, éste ha acordado que el sorteo para determinar el orden en que han de actuar los opositores se celebrará el día 24 de marzo, a las once de la mañana, en los salones de la Cámara Oficial de Industria y Comercio de Madrid, plaza de la Independencia, 1.

Madrid, 17 de marzo de 1971.—El Secretario, Luis María Linde de Castro.

MINISTERIO DE LA VIVIENDA

CORRECCION de erratas de la Resolución de la Gerencia de Urbanización por la que se convoca concurso de méritos para cubrir en propiedad plazas de la Escola de Delinquentes de la Gerencia de Urbanización.

Padecido error en la inserción de la mencionada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 65, de fecha 17 de marzo de 1971, páginas 4409 y 4410, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En las normas de la convocatoria, apartado 1.2. donde dice: «Haber cumplido veintim años el día en que finalice el plazo de presentación de instancias», debe decir: «Haber cumplido dieciocho años el día en que finalice el plazo de presentación de instancias».

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DEL EJERCITO

ORDEN de 27 de febrero de 1971 por la que se concede la Cruz a la Constancia en el Servicio a los Suboficiales del Cuerpo de Policía Armada que se citan.

Por reunir las condiciones que determina la Ley de 26 de diciembre de 1958 («Diario Oficial» número 2 de 1959), hecha extensiva al Cuerpo de la Policía Armada por Ley de 23 de diciembre de 1959 y ampliada por otra de 23 de diciembre de 1961 («Boletín Oficial del Estado» número 311), se concede la Cruz a la Constancia en el Servicio de la clase que se cita y con los efectos económicos que para cada uno se indican a los Suboficiales que a continuación se relacionan:

Cruz pensionada con 2.400 pesetas anuales

A partir de 1 de noviembre de 1970:

Sargento don Alfonso López Varela.

A partir de 1 de diciembre de 1970:

Sargento don Manuel Serrano Ruiz.

A partir de 1 de enero de 1971:

Sargento don Angel Martínez Ballesteros.
Sargento don Agustín Peñas Segura.
Sargento don Salvador Cuenca Maroto.
Sargento don Luis Obarrio Díaz.
Sargento don Rogelio Carretero Mañas.
Sargento don Victoriano López Campaña.
Sargento don Ignacio Pérez Quintero.
Sargento don Amador Luque Camacho.

A partir de 1 de febrero de 1971:

Sargento don José Quintans Rosende.
Sargento don Juan Nuñez Nuñez.
Sargento don Nilo Sánchez Villar.
Sargento don Rafael Fuentes Navarro.

Cruz pensionada con 3.600 pesetas anuales

A partir de 1 de enero de 1971:

Sargento don Luis Pereira Berihuete.
Sargento don Valero Sánchez Sánchez.
Sargento don Benito Tejero Gallego.
Sargento don José Antonio Márquez.
Sargento don Antonio García González.